
Como todo lo demás en 2020, los programas y planes del departamento de jóvenes se vieron 
interrumpidos por cierres generalizados. Tuvimos que cancelar muchas cosas, incluidos nuestros 
campamentos de verano. Y eso fue un fastidio, porque el campamento ha sido una parte crucial del 
crecimiento espiritual de los estudiantes. Es por eso que lo apreciamos tanto en B4. Y a medida que 
la pandemia continuó persistiendo, nuestros planes continuaron viéndose afectados incluso en la 
planificación de 2021. 

Pero nuestros equipos hicieron lo mejor que pudieron para pensar en estas interrupciones como 
oportunidades en lugar de contratiempos. Oportunidades para que Dios haga algo nuevo en la vida de 
nuestros estudiantes. Comenzamos a preguntarnos “¿Cómo tomamos las mejores cosas del campamento 
y re-imaginamos la experiencia para nuestros estudiantes de una manera que aún funcione a pesar de la 
interrupción?” 

¿Qué pasaría si tuviéramos la oportunidad de aprovechar toda la energía, la emoción y el crecimiento 
espiritual que siempre ha sido parte del campamento y canalizar eso más allá del campamento? 
¿Canalizarlo para servir a los demás? Si bien el crecimiento espiritual personal ha sido una parte 
importante del legado de nuestra iglesia, esta iglesia también ha llevado el legado del servicio. ¿Y si 
empoderamos a nuestros jóvenes para que lideren la carga de ser de la ciudad? Servir a los que nos 
rodean porque creemos que Jesús ama profundamente este lugar. 

Así que comenzamos a hablar con diferentes organizaciones sin fines de lucro y líderes de la ciudad en 
nuestra área y preguntamos: “¿Qué podemos hacer para servir?” y nos dijeron. Así que este verano, para 
los campamentos juveniles de 2021, vamos más allá del campamento. Vamos a traer los mejores aspectos 
del campamento, la enseñanza bíblica, la diversión, la comunidad, la adoración, pero en el centro de todo, 
estará el corazón del servicio para nuestra ciudad. 

A este proyecto lo llamamos “Juventud por la ciudad”. Tiene lugar aquí mismo en Beaverton. Será más 
asequible y accesible para todos. Y les dará a nuestros estudiantes la oportunidad de experimentar el 
gozo de emular el carácter de Jesús, el Hijo del Hombre que no vino para ser servido, sino para servir. 

Nuestros saludadores entregarán hoy las tarjetas de fecha y hora. Se llevará a cabo la Juventud para la 
Ciudad.

¡Asegúrese de marcarlo en sus calendarios! Recibirá más información a medida que continuemos 
desarrollando el plan. Por supuesto que vamos a necesitar estudiantes, pero también necesitamos líderes. 
Estamos ansiosos por asociarnos con usted. 

Estoy muy emocionado de contribuir a esta serie en Levítico. ¡Realmente soy! Pero no lo estaba al 
principio. Cuando Brad me pidió que contribuyera esta semana, dije: “Sí, enseñaré con Levítico. ¿Quién 
no querría, verdad? “ Pero por dentro, pensaba para mí mismo: “¿Estás seguro de que quieres enseñar 
a partir de Levítico?” Entré al ministerio vocacional de la iglesia como líder de adoración. Me atrajo 
el hermoso lenguaje de las Escrituras que se puede convertir en melodía. “Como el ciervo brama por 
el agua, así mi alma…” hermosa, ¿verdad? La melodía, no mi voz. Ja ja. Poder imaginarse. ¿No sueno 
increíble??? Amo las escrituras. ¿Pero Levítico? 

No creo que pueda convertir algunos de estos pasajes en canciones. 

La sección que vamos a ver hoy estará en los capítulos 21 y 22 de Levítico. Todo se centra en la pureza 
ritual del sacerdocio. Es algo clínico. Los sacerdotes y el sumo sacerdote son las personas que están 
llevando a cabo el culto ritual del Dios hebreo YHWH, en nombre de las personas. Todo se lee como algo 
primitivo y no hermoso. 
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La idea es que Dios exige altos estándares de conducta moral y limpieza ritual para Su sacerdocio. Que 
con el fin de facilitar el culto a YHWH en el Tabernáculo, la tienda de reunión donde se realizaban los 
sacrificios rituales. El sacerdocio tenía un nivel de vida elevado y elevado. 

Ilustración de la justicia propia 

Sabes, crecí en la, no en esta iglesia, sino en una iglesia. Y amo la iglesia. Amo la iglesia de Dios, con 
verrugas y todo. A veces realmente perdemos el blanco y hacemos un lío de las cosas, pero de todos 
modos amo a Su iglesia. 

Y al crecer, siento que lo que a menudo me enseñaron fue esta idea de ser apartado y ser santo para 
poder dar un ejemplo a las personas que me rodean. Que la gente vea a Jesús en mí por lo que me negué 
a hacer, como consumir drogas, beber alcohol, hacer trampa en los exámenes o intimidar a la gente. 
Y debido a que no hice estas cosas, estaba siguiendo a Jesús y la gente vería la luz de Dios en mí y se 
sentiría atraída hacia mí. 

Y de alguna manera eso funcionó. En su mayor parte, era un niño muy serio. Fui respetuoso con mis 
profesores, me negué a formar parte de la cultura fiestera. Saqué buenas notas. Y la gente me reconoció 
por ello. Los adultos decían cosas como, “Lane, eres uno de los buenos”. 

No creo que nada de eso esté mal. Prefiero eso a una vida tonta y salvaje. Pero de alguna manera, a 
veces me da una postura de justicia propia. Una especie de orgullo por no ser como otras personas. 
Estoy tan contento de no rebajarme a su nivel. Por mucho que piense que Jesús no quiere que arrojemos 
la precaución al viento y nos comportemos de manera inmoral, me pregunto si solo entendí la mitad del 
mensaje. ¿Fue eso? ¿Me niego a acostarme con mi novia y de eso se trata ser cristiano? 

¿O Jesús quiere más para mí? ¿Estamos llamados a ser apartados solo para que podamos ser apartados? 
¿O estamos apartados con un propósito? Porque creo que por el simple hecho de portarse bien, este no 
puede ser el evangelio completo. El solo hecho de seguir las reglas no puede ser de lo que se trata amar 
a Jesús. 

Leamos el capítulo 21: Reglas para los sacerdotes

Jehová dijo a Moisés: Habla a los sacerdotes hijos de Aarón, y diles que no se contaminen por un muerto 
en sus pueblos. 2 Mas por su pariente cercano, por su madre o por su padre, o por su hijo o por su 
hermano, 3 o por su hermana virgen, a él cercana, la cual no haya tenido marido, por ella se contaminará. 
4 No se contaminará como cualquier hombre de su pueblo, haciéndose inmundo. 5 No harán tonsura 
en su cabeza, ni raerán la punta de su barba, ni en su carne harán rasguños. 6 Santos serán a su Dios, y 
no profanarán el nombre de su Dios, porque las ofrendas encendidas para Jehová y el pan de su Dios 
ofrecen; por tanto, serán santos. 7 Con mujer ramera o infame no se casarán, ni con mujer repudiada 
de su marido; porque el sacerdote es santo a su Dios. 8 Le santificarás, por tanto, pues el pan de tu 
Dios ofrece; santo será para ti, porque santo soy yo Jehová que os santifico. 9 Y la hija del sacerdote, 
si comenzare a fornicar, a su padre deshonra; quemada será al fuego. 10 Y el sumo sacerdote entre 
sus hermanos, sobre cuya cabeza fue derramado el aceite de la unción, y que fue consagrado para 
llevar las vestiduras, no descubrirá su cabeza, ni rasgará sus vestidos, 11 ni entrará donde haya alguna 
persona muerta; ni por su padre ni por su madre se contaminará. 12 Ni saldrá del santuario, ni profanará 
el santuario de su Dios; porque la consagración por el aceite de la unción de su Dios está sobre él. Yo 
Jehová. 13 Tomará por esposa a una mujer virgen. 14 No tomará viuda, ni repudiada, ni infame ni ramera, 
sino tomará de su pueblo una virgen por mujer, 15 para que no profane su descendencia en sus pueblos; 
porque yo Jehová soy el que los santifico. 16 Y Jehová habló a Moisés, diciendo: 17 Habla a Aarón y dile: 
Ninguno de tus descendientes por sus generaciones, que tenga algún defecto, se acercará para ofrecer 
el pan de su Dios. 18 Porque ningún varón en el cual haya defecto se acercará; varón ciego, o cojo, o 
mutilado, o sobrado, 19 o varón que tenga quebradura de pie o rotura de mano, 20 o jorobado, o enano, 
o que tenga nube en el ojo, o que tenga sarna, o empeine, o testículo magullado.

Solo estoy leyendo lo que dice aquí ... Verás lo que quiero decir, realmente no podemos hacer 
canciones con estos pasajes. Cante “No dejes que nadie tenga llagas supurantes o corridas… o 
dañado…” No.



 21 Ningún varón de la descendencia del sacerdote Aarón, en el cual haya defecto, se acercará para 
ofrecer las ofrendas encendidas para Jehová. Hay defecto en él; no se acercará a ofrecer el pan de 
su Dios. 22 Del pan de su Dios, de lo muy santo y de las cosas santificadas, podrá comer. 23 Pero no 
se acercará tras el velo, ni se acercará al altar, por cuanto hay defecto en él; para que no profane mi 
santuario, porque yo Jehová soy el que los santifico. 24 Y Moisés habló esto a Aarón, y a sus hijos, y a 
todos los hijos de Israel.

Reacción inicial 

Ya sabes, en una primera lectura, estas cosas no solo son un poco torpes, sino que incluso parecen un 
poco ofensivas. Casi se siente como si Dios estuviera apartando a este club de personas que pueden 
pasar el rato con él en el Tabernáculo, pero solo pueden ser personas realmente hermosas y perfectas. 
Súper santos. Y no pueden asociarse con nadie que no sea perfecto. 

¿Realmente Dios está haciendo que los seres humanos con defectos, enfermedades y errores en su 
pasado se sientan menos y menospreciados? ¿Por qué Dios hace los pedidos aparentemente extraños de 
Su sacerdocio? 

¿Son los sacerdotes mejores que los demás? 

Alerta de spoiler: la respuesta es en realidad “No, no lo es”. El carácter de Dios se manifiesta en Jesús, 
¿verdad? Entonces tenemos que mirar las escrituras a través del lente de la vida de Jesús. ¿Era Jesús 
el tipo de hombre que hacía que las personas se sintieran mal consigo mismas si estaban enfermas, 
deformes o avergonzadas? No, Jesús en realidad tuvo el efecto exactamente opuesto, ¿no es así? Fue 
compasivo y misericordioso con los indeseables y los intocables, ¿no? Entonces, si leemos esto y estamos 
profundamente ofendidos y preocupados por el carácter de Dios, entonces probablemente nos estamos 
perdiendo algo.

Una imagen del cielo 

Tenemos que recordar la historia de la Biblia. La historia de la humanidad. Si nos alejamos al nivel de 
los 30,000 pies, salimos de la maleza de algo de este texto aparentemente extraño y vemos cuál es 
la narrativa completa de las escrituras. Si vamos al frente de nuestra Biblia, Génesis, en el principio, 
Dios creó los cielos y la tierra. Dios y los seres humanos convivieron en una realidad donde Su espacio 
y el espacio de la humanidad eran uno en la misma cosa. Su diseño perfecto y cariñoso. Entonces 
tuvimos ir y estropear eso ... Los seres humanos decidieron intentar determinar qué era bueno sin la 
unión amorosa con Dios. Algo que todos somos propensos a hacer. Llamamos a esto el pecado, cuyo 
resultado es la muerte, porque nos aleja de Dios, y Dios es el dador de vida. Esto rompe nuestra unión 
perfecta con Dios, rompiendo así la unión del espacio de Dios y nuestro espacio, cielo y tierra. Los seres 
humanos luchan con Dios sobre esto durante varios milenios. Parafraseando aquí. Luego entra Jesús, 
que restaura perfectamente la unión cielo-tierra porque es completamente divino, completamente Dios 
y completamente humano. Sufrió la muerte y la conquistó, para que la realidad de la muerte sobre la 
humanidad se rompiera. Y ahora nosotros, como pueblo de Jesús, esperamos una realidad en la que lo 
que él declaró, que “el reino de los cielos se ha acercado” se realizará plenamente. Pasamos al final de la 
Biblia, a Apocalipsis 21, donde están el cielo y la tierra. hizo uno de nuevo.

Apocalipsis 21: 1-5 – Una nueva revelación y una tierra nueva

Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no 
existía más. 2 Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, dispuesta 
como una esposa ataviada para su marido. 3 Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo 
de Dios con los hombres, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos 
como su Dios. 4 Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni habrá más 
llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron. 5 Y el que estaba sentado en el trono 
dijo: He aquí, yo hago nuevas todas las cosas. Y me dijo: Escribe; porque estas palabras son fieles y 
verdaderas.

Verá, este es el gran cambio, la restauración de todas las cosas que se perdieron cuando dejamos el 
Jardín. 



¿Por qué todo esto importa? 

Bueno, el tabernáculo, la tienda de reunión donde se llevan a cabo todos estos rituales, donde se expresa 
la adoración a Dios, se supone que proporciona una imagen del Edén, el jardín. El tabernáculo estaba 
adornado con árboles frutales y hermosas esculturas de seres celestiales, todo hecho para parecerse

al Huerto, una imagen del cielo y la tierra unidos, donde habita la plenitud de la presencia de Dios. Y 
donde está el Cielo, la muerte, el sufrimiento, el duelo, la enfermedad, el defecto, no estarán. 

¿No ve? Es una promesa ... El Tabernáculo es una promesa. De una realidad celestial. Cuando se adora 
a Dios por quien es, cuando toda la humanidad reconoce la bondad de Dios y la vida que trae, el viejo 
orden de cosas pasa. 

No más muerte ni llanto ni dolor. 

Dios no estaba tratando de mantener a la gente fea atrás. Estaba ayudando a los israelitas a ver una 
imagen del cielo cuando vinieron a adorarlo. Y en el cielo la muerte sufre resurrección, la enfermedad 
sufre curación y el defecto sufre restauración. 

¿No ama la Biblia? ¿No te encantan los extremos que Dios ha recorrido para reconciliar su creación 
consigo mismo? Qué buen Dios es. 

Apartados para ser una bendición (El Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir). 

Así que los sacerdotes son apartados para ser diferentes. Se mantienen separados de la enfermedad, los 
defectos, el duelo y la muerte para que puedan encarnar la promesa de lo que es el cielo y lo que será la 
tierra. 

Pero avance unos miles de años desde Moisés y la documentación de estos rituales hasta Jesús, y ¿cómo 
está Jesús enseñando a sus discípulos a orar? “Venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el 
cielo”. 

Cuando los israelitas llevarían su sacrificio al altar a esta hermosa imagen del cielo y la tierra unidos. 
Un lugar donde Dios estaba tocando a la humanidad, el sacerdote (esta persona pura, limpia y justa) 
participaría en un ritual realmente espantoso, en el que la sangre salpicaría sus túnicas perfectamente 
blancas. 

Estos sacerdotes de aspecto perfecto están salpicando sangre de los sacrificios de animales en el 
exterior del altar. No van a mantener limpias esas bonitas túnicas por mucho tiempo. Se van a ensuciar 
y ensangrentar. El difunto pastor Eugene Peterson, escribió sobre su infancia en un libro llamado “El 
pastor”, y se da cuenta de que los antiguos sacerdotes tenían más en común con su padre, un carnicero 
de carne, que los ministros de hoy en día. 

Estos rituales requerirían trabajar con cenizas, agua, sangre e intestinos. Probablemente sabían más 
sobre anatomía del ganado que sobre dirección espiritual.

Este trabajo fue terrible, un trabajo espantoso ... ¿No muchas personas están enviando solicitudes de 
LinkedIn para el sacerdocio antiguo? 

En 2 Crónicas 7, se registra que el rey Salomón ofreció un sacrificio de 22.000 bueyes y 120.000 ovejas 
y cabras…. Amigo, ¿hablas en serio? La pura logística de procesar tanta carne animal. Dice que todos los 
sacerdotes estaban de guardia ese día. Bueno, sí ... ¿Te imaginas lo espantoso que hubiera sido ese día? 
Sí, tenían todas estas pautas para ser puros, santos y bonitos, pero toda esa limpieza prístina se arrojó en 
actos de adoración como este. 

Este era un trabajo desordenado, sucio y espantoso. 

También tenían que ser ellos los que examinaran las enfermedades de la piel de todos. Hurra. ¿Te 
imaginas a los sacerdotes internos del antiguo Israel? ¿Hice 8 años de seminario para esto? ¿Para 
examinar las llagas corporales del anciano Benjamín?



El Papel del sacerdote era el que se apartaba para ser un Siervo del pueblo. ¿Te ves bien y hueles bien? 
No, ensangrentado, sucio, sudoroso. Lo opuesto a glamoroso. ¿Crees que Dios estaba tratando de enviar 
un mensaje a su pueblo sobre la naturaleza del servicio, sobre la naturaleza de la adoración? Nos cuesta 
algo. Requiere gran humildad. 

Hay un pasaje asombroso en Juan 13 cuando Jesús, el líder, el maestro, el maestro de los discípulos, se 
quita la túnica exterior y se la ata a la cintura como un sirviente común de la casa. Y comienza a lavar 
los pies de los discípulos. Que es algo que a un rabino y líder nunca se le sorprendería haciendo. Y, por 
supuesto, los discípulos están asombrados por esto. Y después de que termine de hacer esto, dice Ahora 
que yo, tu Señor y Maestro, te has lavado los pies, tú también deben lavarse los pies unos a otros. 15 te he 
puesto un ejemplo de que debes hacer lo que yo he hecho por ti. 

Jesús no vino para ser servido sino para servir. Y nos invita a hacer lo mismo. 

Como Brad tan bellamente habló la semana pasada, cuando Dios hizo un pacto con Abraham, en el 
nacimiento de esta nación de Israel, Dios se movió entre los huesos de los animales para significar, “si 
no mantengo mi parte del trato, que Soy como estos huesos, muerto y destrozado, pero también, si no 
mantienes tu parte del trato, que yo también sea como estos huesos, muerto y destrozado. 

El Dios que adoramos, dio ejemplo, que aunque es poderoso, grande, santo, majestuoso, infinito, más 
santo y más justo de lo que cualquier sacerdote podría ser, voluntariamente da su vida por aquellos que 
creó. Porque nos ama. Porque anhela estar con nosotros. Dios anhela estar con nosotros. No porque nos 
necesite, sino porque es Su gozo. 

Usamos mucho lenguaje extraño en la iglesia. Tenemos canciones que dicen cosas como “Me lavó la 
sangre del cordero”. ¿Qué? Simplemente póngase en el lugar de quien va a la iglesia por primera vez. 
Probablemente haya algunos de ustedes en la habitación ahora mismo. Pensando, “¿en qué tipo de 
culto extraño me he metido?” Sé que parece realmente primitivo y extraño, pero la sangre representa la 
vida. Es la sangre de mi cuerpo lo que me mantiene vivo. La distribución del oxígeno y la resistencia a 
las toxinas. Es la sangre la que representa la vida. Y en este ritual primitivo muy extraño de sacrificio de 
animales, es la sangre de un sacrificio perfecto inmaculado lo que se usa para significar la purificación de 
los seres humanos. 

Entonces, ¿por qué sacrificar animales? ¿Por qué es este el modo de adoración del pueblo de YHWH? 
Bueno, Dios usó este sistema, este idioma que la gente ya hablaba, y lo modificó para comunicar algo 
sobre él que era diferente de los otros dioses. 

Estos sacrificios rituales apuntaban a un futuro sacrificio mayor. 

Cuando Juan el Bautista anuncia a Jesús, dice “He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo”. La sangre de Jesús se derramó por la humanidad. 

En la mejor comprensión que tiene la humanidad de quién era Jesús, creemos que es completamente 
hombre y completamente Dios. Una persona al 200%. O quizás él es el único ser humano que es 
completamente quien seque somos supone, quizás somos 50% personas sin Dios. Y si recordamos la 
historia de la Biblia, se trata de que el cielo y la tierra se unen, Dios y los seres humanos juntos de nuevo. 
¿Y qué es Jesús sino la perfecta manifestación de esa historia? Totalmente Hombre, Totalmente Divino, 
Totalmente Cielo y totalmente Tierra. 

Su sangre, Su vida, limpiando a la humanidad, restaurándonos para ser quienes siempre fuimos creados 
para ser. Cuando nos pide que vayamos a la mesa de la Comunión, la Eucaristía, el pan y la copa, cuando 
comemos de su cuerpo y bebemos de su sangre, es su sangre, su VIDA la que se mueve a través de 
nosotros y nos devuelve a quien siempre estuvimos destinados a ser. Una santa transfusión. 

¿No te encanta la BIBLIA? ¿No te encantan los extremos que Dios hizo para que conozcamos su amor? 
Y mientras Jesús derramaba su vida cuando Jesús viene a servir, nos pide que hagamos lo mismo. Al 
agacharse para servir, nos invita a servir. 

Ese fue el plan desde el principio, que los israelitas serían apartados en su confianza en Dios. para que 
pudieran compartir la luz y el amor de Dios con el mundo. Génesis 22:18 Dios dice que Abraham ... y por 
tu descendencia todas las naciones de la tierra será bendecido, porque me has obedecido ”. 



En algún lugar del camino, muchos de los israelitas perdieron la trama.

Jesús vino a la tierra y observó que la élite religiosa había olvidado la misión. Que todos lleguen a 
conocer la gloria del Señor. Que todos vendrían a adorarlo. Que el cielo se encontraría con la tierra. 

Estos rituales, este sistema primitivo, Dios usó este sistema primitivo para comunicar algo sobre sí 
mismo. Para comunicar algo sobre quién quería que fuera su gente. Que si realmente quieres estar en 
mi presencia, si realmente quieres estar en mi morada, debes estar dispuesto a ensuciarte las manos. 
Necesita estar dispuesto a entregar su vida al servicio de los demás. Y eso se va a ensuciar. 

Algunos de nosotros podemos mirar a Levítico y pensar: “Bueno, estoy libre, porque no soy miembro del 
clero”. Pero lo que Jesús hizo fue iniciar un movimiento en el que el reino de Dios fue introducido no por 
la élite religiosa, sino por los pobres. El sermón del monte en Mateo 5-7 fue descrito por un erudito como 
el discurso inaugural de Jesús. “Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el reino de los 
cielos”. Qué palabras tan radicales para un pueblo que proviene de esta cultura del sacerdocio. 

Ver Levítico está en el Antiguo Testamento, y hay algo realmente genial que sucede en el Nuevo 
Testamento alrededor de la época de Jesús. El concepto del real sacerdocio se estaba entregando al 
pueblo. 

La obligación del sacerdocio se les estaba dando ahora a todos los que seguían a Jesús.

• 1 Pedro 2 - Eres una raza elegida. Un sacerdocio santo.  
¿Cómo es un sacerdote de Jesús?  
Marcos 9 - Los 12 están discutiendo acerca de que el suyo es el mejor entre ellos. “Último y servidor 
de todos”. 
• Marcos 10: 35-45  
Sé sobre estructuras de poder. Sé cómo funciona tu sociedad.  
Vine a dar mi vida en rescate por muchos. 

 

Estamos destinados a ser el sacerdocio. Hay una historia en la que una mujer le pregunta a Jesús en qué 
montaña debemos adorar. Y Jesús responde diciendo que se acerca un tiempo y ya ha llegado donde los 
verdaderos adoradores adorarán en Espíritu y en Verdad. 

Está diciendo que vivir en la presencia de Dios ya no será una cuestión de geografía. Nosotros, aunque 
no trabajemos en el templo, seremos los que habitemos en la presencia de Dios.

Porque ese es el objetivo del Tabernáculo y más tarde del templo, acercarnos a la presencia de Dios 
como Dios se acerca a nosotros. Pero Jesús cambió radicalmente la naturaleza de cómo los seres 
humanos interactuaban con la presencia de Dios. 

En el Evangelio de Juan, Juan escribe que Jesús vino y “habitó” entre nosotros. Esa palabra se traduce 
mejor directamente como Él vino y “hizo tabernáculo” entre nosotros. ¡Tienes que amar la Biblia! Trajo el 
cielo a la tierra. 

Y ahora, vemos el fruto de lo que Dios estaba tratando de mostrarnos, debido al poder limpiador de su 
sangre vital, Jesús ofreció el toque de Dios a los intocables. En lugar de que los inmundos contaminen a 
los sacerdotes, Jesús impuso las manos sobre los inmundos, y en lugar de que su estado hiciera inmundo 
a Jesús, Jesús hizo al inmundo, limpio. Dondequiera que fuera, el cielo lo seguía. El templo estaba 
dondequiera que estuviera. Los enfermos se curaron, los ciegos podían ver, los cojos podían caminar. Los 
muertos cobraron vida. 

El mismo Dios que proclamó siete veces en la porción de las Escrituras miles de años antes de que Jesús 
caminara sobre la Tierra, dijo: Yo, el Señor, te hago santo, estaba cumpliendo esta promesa a través de 
Jesús. Y el método que usó Jesús fue el servicio y el sacrificio. Un amor perfecto y desinteresado. 

Cuando Jesús dijo: Sed, pues, perfectos como es perfecto vuestro Padre celestial”. Se refería al acto de 
amor por tus enemigos. 

Somos un sacerdocio apartado, de modo que podamos estar mejor equipados para dar nuestra vida por 
el mundo, como lo hizo Jesús.



Somos santificados al conocer su amor. Y amar a todos con la misma indiferencia despiadada por su 
idoneidad para estar en Presencia de Dios. 

Separamos a estos sacerdotes para que sean perfectos, hermosos y puros, solo para estar cubiertos de 
sangre. Poniendo sus vidas al servicio del pueblo. 

Esta idea de autodisciplina y rectitud es mucho más satisfactoria si no se hace por sí misma. Cuando 
seguimos las reglas por ser buenos en seguirlas, nos perdemos la misión completa de Dios. 

La Dra. Amy Oden escribió un libro sobre la disciplina de la Conciencia Cristiana y dice esto: 

“Cualquier práctica espiritual, cristiana o no, puede pervertirse por el ensimismamiento. Sin embargo, 
el telos apropiado (objetivo último) de todas las prácticas espirituales cristianas, incluida la atención 
plena, no es la superación personal. Más bien, el fin apropiado es transformarse en semejanza a Cristo, 
participar en el sueño de Dios para el mundo. Para ser absolutamente claro, si la práctica de la atención 
plena se detiene solo en uno mismo, entonces fracasa como práctica cristiana. Por otro lado, esta 
práctica espiritual simple, accesible y adaptable puede, a través del poder del espíritu, transformar vidas 
y bendecir al mundo ”. - Dra. Amy G Oden. 

Jesús trae un ministerio de reconciliación y luego nos encarga la misma misión. 

Agentes de reconciliación - 2 Corintios 5

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son 
hechas nuevas. 18 Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Cristo, y nos 
dio el ministerio de la reconciliación; 19 que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, 
no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la 
reconciliación. 20 Así que, somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogase por medio 
de nosotros; os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios. 21 Al que no conoció pecado, por 
nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.

¿No amas la Biblia? ¡Seguimos el trabajo de reconciliación trayendo el cielo con nosotros dondequiera 
que vayamos! 

Anteriormente en este mismo pasaje, Pablo escribe que “debemos Dios el aroma agradable de Cristo 
entre los que están siendo salvo “ 

Aceites esenciales. Has estado con Grammie, ¿no? 

Cuando estamos con personas, deberían preguntar: “Has estado con Jesús, ¿no es así? Has tocado el 
cielo ¿no es así? Adivina cómo huelen el cielo en nosotros. No solo portándose bien. Huelen el cielo en 
nosotros cuando les servimos. Cuando damos nuestras vidas por ellos. Y nosotros llegar a responder: “Sí, 
el cielo está en mi corazón porque soy amado por Jesús, y doy mi vida por ti, porque Jesús dio su vida 
por mí. 

Jesús nos dio un ejemplo, y ahora debemos llevar la presencia de Dios al mundo. Como templos de la 
presencia de Dios, dondequiera que vayamos, el cielo debería seguirnos. Debemos llevar con nosotros 
el aroma del cielo. 

(Me encanta cómo esto insinúa a dónde vas. El lenguaje de vida-muerte de Pablo recuerda tanto a 
Levítico, Josué, etc., la ofrenda de vida de Dios para nosotros, que cuando se rechaza, solo deja la 
muerte. Pero la forma en que Pablo lo expresa ... como una fragancia. Muy bueno.)

Bendición


